

Unser Ausflug zur Reichswald-Rallye

Am Donnerstag, den 18. Juli fuhren wir, die Klasse 4c der Kopernikusschule, mit der U-Bahn zur Endhaltestelle Langwasser Süd. Dort folgten wir den Schildern „Zum Orientierungslauf“. Nach 5 Minuten kamen wir im Wald an.

Wir teilten uns in 5 Gruppen ein, die ungefähr gleich schnell laufen konnten, und jede Gruppe suchte sich einen Team-Namen aus. Im Wald wurden wir von einigen Lehrern begrüßt und bekamen die wichtigsten Erklärungen, eine Karte mit den Wegen und eine Stempelkarte. Wir mussten in 45 Minuten möglichst viele Stationen anlaufen und pro Station bekam man verschiedene Punkte und man bekam verschiedene Stempel. An den Stationen mussten wir verschiedene Aufgaben erledigen. Es gab insgesamt 18 Stationen im Wald: für die Sportlichen, für die Denker und für die Geduldigen. Manche Aufgaben waren schwer und manche waren leicht.

Am Start – Ziel - Punkt mussten wir unsere Stempelkarten und unseren Geländeplan bei Herrn Angetter abgeben und unsere Punkte wurden ausgezählt.

Als alle angekommen sind, waren sie aus der Puste. Manche Kinder haben sich leicht verletzt oder gedacht, sich verlaufen zu haben, aber weil jede Gruppe ein Handy hatte, konnten die Kinder die Lehrerin anrufen. Manche Kinder haben auch ihre Sachen vergessen, aber zum Glück wurden alle Sachen von den Stationen zum Start-/Zielpunkt gebracht. Dort konnte man diese wieder abholen.

Unsere Klasse hat 141 Punkte gesammelt und damit haben wir gewonnen !!!!!!!! Yeahhh!!!!

Alle hatten ein gutes Erlebnis gehabt. Als Belohnung für unsere Arbeit durfte sich jeder noch eine Kugel Eis kaufen. Es hat allen Spaß gemacht und vielleicht können einige von uns nächstes Jahr wieder mitmachen.

von Dimi, Mia, Deryn, Aleks, Senem, Aylin und Marianna aus der Klasse 4 c der Kopernikusschule

